

Zum 70. Jubiläum ein Sommerfest

# Schon jetzt das Karnevalsgefühl "gefüttert"

- 16. September 2022, 09:08 Uhr 37x gelesen



- Beste Stimmung beim Sommerfest zum Jubiläum. Foto: Karnevalsfreunde Bechenhochgeladen von [Angelika Koenig](#)

**Kürten.** Anlässlich ihres 70-jährigen Bestehens luden die Karnevalsfreunde Bechen von 1952 e.V. zum Sommerfest am Bechener Esel ein. Nachmittags, bei Kaffee und Kuchen, traten die Kindertanzgruppen der umliegenden Karnevalsvereine auf. Eisbrecher waren die Heiligenhauser Fünkchen und Funken. Dicht gefolgt von den Tanzgruppen der Dürscheder Melläck und den Jecken Kids Montania aus Kürten. Präsident Stefan Utsch führte

durch das abwechslungsreiche Programm, Tonart Eventtechnik sorgte für die passende Beschallung. „Die Bechener Eselchen“, das Tanzcorps Rot-Weiß Bechen und die Prinzengarde stellten ihre neuen und bekannten Tänze vor. Das Publikum schunkelte begeistert mit. Eine Attraktion war das gemeinsame Tanzen auf und vor der Bühne mit dem designierten Bechener Prinzenpaar Rafael & Prinzessinn Rita. Die Musikgemeinschaft Bechen und Kölsche Musik zum Mitsingen von Katja & Roland durfte auch nicht fehlen. Die Musikgruppe lossjonn und Timo Schwarzendahl heizten die Stimmung bis zum Schluss an.

Die Karnevalsfreunde freuen sich, alle am 6. November, um 11.11 Uhr auf dem Dorfplatz zu begrüßen. Unter dem Motto: „Mir fiere hück un luure nit zurück“ wollen die Bechener in die neue Session 2022/23 starten.